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En Pamplona a 2 de junio de 1988 se reúne a las 22 h la Junta Directiva de la 

Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo encontrándose presentes 

al inicio de la reunión: don Pablo Falcón (Presidente); doña María Antonia Vega 

(secretaria); don Roberto Mauri (tesorero); don Juan Carlos Olea (V. Prensa); doña 

Marian Urkidi y don J. Lecoufluir (V, zonas); don Enrique Alonso Espiga 

(vicesecretaría); don Juan Campos y doña Pilar González (C. ponencia) y don 

Francisco del Amo y doña Concepción Oneca (organizadores del symposium) con el 

siguiente orden del día: 

 

   I. Lectura y aprobación del acta anterior. 

  II. Informe de los coordinadores de la Ponencia. 

 III. Informe de los organizadores del symposium. 

  IV. Presentación del orden del día de la Asamblea General. 

   V. Otros. 

 

I. Queda aprobada. 

 

II. Doña Pilar González comenta los fallos de coordinación surgidos por los conflictos 

sucedidos en correos. Felicita a la presidencia y al vocal de prensa por el boletín. 

Pablo Falcón contesta que tanto los méritos como los errores se deben a don Juan 

carlos Olea. 

Pilar González continúa su intervención informando las razones que han 

desencadenado la distribución del trabajo teórico elegido para el Symposium. 

Juan Campos opina que se ha dado un paso muy importante al alinearnos 

internacionalmente. 

 

III. Los organizadores, don Francisco del Amo y doña Concepción Oneca explican 

las razones que les llevó el transformar la idea inicial de realizar un work-Shop. 

Explicaron la importancia de enviar las comunicaciones antes de la realización del 

Symposium. Hicieron referencia a la contratación de una orquesta y la asistencia a 

un co--- coral. No obstante aclaran que el horario es muy apretado y no existe 
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mucho tiempo libre, incluso se han programado comidas de trabajo para no perder 

mucho tiempo al mediodía. 

  

Económicamente los gastos han sido prácticamente subsanados gracias a las 

subvenciones y a los 86 inscritos. 

 

Pablo Falcón aclara la presencia de otros socios a la Junta Directiva. 

Hanne Campos (socia) propone que se reparta la comunicalía del presidente 

anterior, don Roberto de Inocencio. 

Pablo Falcón responde que depende de la publicación del material del Symposium 

de Valencia. 

Enrique Alonso propone que se incluya en el orden del día de la Asamblea General. 

 

IV. doña María A. Vega presenta el orden del día en el cual se incluye el punto 

especificado por don Enrique Alonso. 

  

Pidiendo que se respete el horario de la Asamblea General se levanta la sesión a las 

1,20 h del 3 de junio de 1988. 

 

Vo Bo 

Presidente Secretaria 

 

 


